

久手堅 笑美 (クデケン エミ)

2007年～、10年間選手として活躍し、
その後はチーム・選手をコーチの立場から常に支えてくれました。



～コメント～

12年を振り返ってみると、それなりに思い出もたくさんあります。嬉しいの一言では表せないことがあったり、悔しい苦しいの一言では表せないこともあったり…(笑) ただ、どれも私にとっては大切なものであり、この一つ一つの出来事から学ぶことができました。珍事件などは、ちよくちよく後輩たちがSNSなどに載せたと思うのでそこは伏せます。(笑) アンテロースは"珍"満載の楽しい、素敵なチームです。今後は試合だけではなく、ぜひ違う角度からもチームをみてください!!

トヨタ自動車 従業員の皆様、いつもご理解ご協力、そしてたくさんのご声援ありがとうございます。皆様からの選手やチームへのサポート・応援があつてこそ、アンテロースは戦うことができます。

今後も変わらぬご声援を... そして、これからは一ファンとして一緒にアンテロースを応援していきましょう! 12年間、ありがとうございました。

ファン皆様、アンテロースへの熱い応援をありがとうございます。

12年間アンテロースの一員として戦うことができ、応援して下さる皆様とお会いするたびに、心強さを感じました。このチームで皆様と一緒に戦えたことは、私にとって、誇りであり財産です。

引き続き、アンテロースへの応援よろしくお願い致します。

また会場でお会いする機会があれば、一緒に応援できることを楽しみにしています。

12年間、本当にありがとうございました。

久手堅 笑美